
 

 Francisco Beltrão, 15 de maio de 2014. 

 

 

Ofício n.º 040/2014 - OABPR/FB 

 

 

 

Ref.: Manifestação de apoio às reivin-

dicações dos funcionários de primeiro 

grau do TJPR. 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

A Ordem dos Advogados do Brasil, Subseção de Francisco Beltrão, 

vem à presença de Vossa Excelência manifestar apoio às reivindicações pleiteadas pelos 

funcionários de primeiro grau do Poder Judiciário do Estado do Paraná. 

 

Como é do seu conhecimento referida classe promoveu paralisação de 

01 (uma) hora no dia 13 de maio p.p., que alcançou aproximadamente 90% (noventa por 

cento) dos seus integrantes, havendo, inclusive, indicação de greve iminente. 

 

A principal pauta de harmonização refere-se à isonomia salarial pre-

tendida entre os funcionários de primeiro grau que exercem funções correlatas àqueles 

de segundo grau, sob o argumento de existirem grandes divergências entre os mesmos 

bem como a concessão da Vantagem Pessoal Nominalmente Identificável – VPNI, tam-

bém existente somente para funcionários do segundo grau. 

 

Não fosse tal reivindicação, a priori justa, insta salientar as condições 

de trabalho que nos parece também motivo de atenção, uma vez que é visível a falta de 

funcionários para atender as demandas judiciárias, sem se falar, em especial na Comarca 

de Francisco Beltrão, da precária estrutura do prédio que atualmente abriga o fórum da 

cidade e a absoluta ausência de qualquer vantagem pecuniária para aqueles funcionários 

que realizam os plantões judiciários. 

 

Exmo. Sr. 

Dr. GUILHERME LUIZ GOMES 

M.D. Presidente do Tribunal de Justiça do Estado do Paraná. 

Curitiba – Paraná. 



 

 

Temos a consciência de que tais distorções são herança do passado, 

mas a OAB/PR – Subseção de Francisco Beltrão tem a certeza também que Vossa Exce-

lência terá condições sobejas para achar solução que promova e valorize os funcionários 

de primeiro grau de jurisdição da Justiça Paranaense, com adoção de uma política sala-

rial justa, igualitária e com melhores condições de trabalho a todos e de forma indistinta. 

 

Sendo o que se apresentava para o momento, elevamos nossos protes-

tos de estima e consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

Marcelo Bientinez Miró 

Presidente Subseccional 

 

 


